

# BERITA TERBARU

## Polda Jatim Sampaikan Pesan Kamtibmas Pemilu Damai dan Bersih dari Narkoba Melalui Ludruk

Achmad Sarjono - [JATIM.BERITATERBARU.CO.ID](http://JATIM.BERITATERBARU.CO.ID)

Jul 5, 2023 - 07:31



SURABAYA – Kartolo CS hiburan penonton dalam pertunjukan Ludruk Presisi untuk negeri pada puncak peringatan hari Bhayangkara ke-77, yang digelar oleh Polda Jatim. pada Selasa (4/7/2023) di Balai Budaya, Jalan Gubernur Suryo Surabaya.

Pagelaran Ludruk yang diselenggarakan oleh Polda Jatim kali ini sekaligus untuk melestarikan kesenian daerah Jawa Timur .

Sebelumnya Polda Jatim juga menggelar Festival Ludruk Presisi untuk negeri pada peringatan Hari Bhayangkara ke – 77.

Pagelaran Ludruk yang bermain kali ini merupakan Kolaborasi dari para seniman ludruk Jawa Timur bersama Polri yang diwakili oleh pak Bhabin.

Sedikitnya ada 70 seniman ludruk yang ikut berpartisipasi bermain dalam pagelaran Ludruk Presisi untuk Negeri yang memeriahkan puncak Hari Bhayangkara ke 77 oleh Polda Jawa Timur kali ini.

Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Dr Toni Harmanto, M.H melalui Dirresnarkoba Polda Jatim Kombes Pol Arie Ardian menyampaikan, pagelaran Ludruk itu juga merupakan bentuk upaya untuk membangun sinergitas antara Polri dengan seluruh elemen masyarakat.

Selain itu juga untuk menyampaikan pesan Kamtibmas dalam rangka menyongsong pelaksanaan pemilu mendatang yang aman dan damai, serta membangun masyarakat Jatim yang bersih dari Narkoba.

“ Ludruk ini merupakan sarana untuk mempromosikan program-program kita, dan himbuan untuk kampanye damai supaya situasi kamtibmas bisa kondusif,” ujar Kombes Pol Arie Ardian.

Diresnarkoba Polda Jatim itu juga mengungkapkan pagelaran Ludruk kali ini juga sebagai sarana menyampaikan pesan kepada masyarakat dalam hal memerangi narkoba.

"Ini diawali festival kemarin yang di ikuti oleh 39 Polres jajaran di Jawa Timur dan yang terbaik dalam berperan kita pilih dan kita kolaborasikan untuk tampil dalam pagelaran ini," jelas Kombes Arie.

Pelaksanaan acara pagelaran kesenian tersebut, dilaksanakan dengan memadukan tradisi budaya dan spiritualitas.

Prosesi pemotongan Tumpeng sebagai wujud Syukuran dan 'selamatan' Hari Bhayangkara ke-77, dibarengi dengan pemberian santunan kepada Anak Yatim menjadi pembuka acara.

Selanjutnya, hiburan disusul dengan penayangan Video Kompilasi Sinergi 3 Pilar, bersamaan dengan penampilan (Live Perform) lagu bertajuk 'Manusia Kuat'.

Hadir dalam acara puncak peringatan hari Bhayangkara ke – 77 yang diselenggarakan di Balai Budaya itu juga dihadiri oleh Forkopimda Jawa Timur, PJU Polda Jatim dan para Kapolres jajaran serta elemen masyarakat. (\*)